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新入会員歓迎登山 

5 月 22 日(日)  大佐山 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
参加者 44名 

CL 熊谷 SL 円山 

１班 円山 中島康 堂垣内 片桐 三重成 三村 小寺 川本 本田(会友) 

２班 滝 上別祖 佐々木 清水 熊谷陽 藤本 竹野栄 柴田 水木 

３班 永谷 宮木澄 小林 江本 竹野弘 秋信 増本 森川 中島美 

４班 宮木一 坂井 鬼武 川村 石倉 宍戸 浜野 升本 武川  

５班 熊谷修 三浦 村島 白川 原田 小川 小山 島田 

コースタイム 

県庁北 7：30⇒道の駅戸河内 8：30⇒大佐山登山口 9：40→大原山と八幡三方分岐の

鞍部 10：05→大佐山山頂 10：55～(芋煮鍋昼食・交流会)～13：15→ 

スキー場駐車場 14：10⇒県庁北 16：30 

 
○ 

一番気になっていた雨が山へ向かう途

中から降りだし、バス走行中や登山中も降

ったり止んだりで、どうなることかと心配

した。 

幸い、晴れ女、晴れ男の祈りが通じたか

昼食時には雨も止み、以後曇り空でほっと

した。又山頂には木陰がなくカンカン照り

でないのもよかった。これからは計画時点

で雨天時の対策を考えておく必要性を痛

感した。 

新入会員歓迎の山行なので、やさしい山

でしかも時間的には十分余裕を持って計

画したので、帰着は予定より 1時間早く着

いたが、遅れるよりはよかった。反面一部

の人には物足りないものがあったと思う。 

参加人数については 50 人はいけると思

っていたが、常連組の不参加が 7～8 人あ

り、残念ながら昨年より 1 名減の 44 名に

とどまった。 

スキー場の下山は足には多少負担がか

かるが、わらびも採れたしよかったので

は・・・？交流会は新入会員の紹介をし、

それぞれ挨拶をしてもらったが、久し振り

に参加された会員の方にも挨拶をしても

らえばよかったと思う。又皆さん方にフリ

ーに話し合ってもらう時間をとるべきで

あったように思う。この時期の山は新緑が

すばらしく皆様には満喫していただいた

と思います。 

総体的には反省点も多々ありましたが、

皆様のご協力をいただき事故なく山行を

終えられ、ありがとうございました。 

（記 熊谷 修） 
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み ん な の 感 想（抜粋） 

新入会員の方達 

・新入会員にやさしい山を選んでいただき、

頂上ではイモ煮の美味しいのもごちそ

うになり本当に楽しい一日でした。ワラ

ビ採りもできて 高‥‥‥。 

 お世話していただいた皆様ありがとう

ございました。 

・とても楽しいバスハイクの山行でした。

一人一人のお顔が印象に残る大佐山で

した。山頂での交流は、鍋をかこんでの

出来、不出来を言いながら楽しいお笑い

が今後の山への楽しみにもなりました。 

・芋鍋もとてもおいしかったし、登り下り

も楽に歩け楽しい山行でした。これほど

大勢の人数の方々とご一緒したのは初

めてでしたので、色々な方とおしゃべり

ができ楽しかったです。どうもありがと

うございました。これからもよろしくお

ねがいします。 

・はじめての参加でしたが、皆さん温かく

迎えてくださり、とても嬉しかったです。

今後も出来るだけ参加したいと思いま

す。 

・今回で二回目の参加です。二回ともとて

も楽しくて、とても満足しています。た

くさんの方とお知り合いになり、これか

らの人生がより楽しみです。お世話して

くださる方々、ありがとうございます。 

・初めての参加でしたが、本当に楽しい山

行でした。山頂では暖かい歓迎会を行っ

ていただき、やまぼうしにどっぷりつか

りそうです！！  

 

 

その他の方達 

・大佐山へ初めて登りました。スキー場以

外はいい山ですね。花が多く展望があり。

交流会は何か工夫、アイディアが必要か

と思いますが、思いつきません。 

・ここ 近、毎週山に登っているせいか、

痛めていたひざが少しづつよくなり、ま

すます山へ行きたくなっています。今日

の山も少しものたりない位の気持でい

る自分に、何だかワクワクしています。

このままの調子でいくと、夏山も何年ぶ

りかで登れるかもと‥‥‥。いも煮もと

てもおいしく頂ました。 

 リーダー、サブリーダー又Ｐリーダー他

準備をしてくださった方々に心からお

礼申し上げます。 

・お天気が心配でしたが、芋煮なべの間晴

れてくれて良かったです。交流会の時ず

っと立って聞くのはしんどかったです。

敷物に座って、コーヒーでも飲みながら

交流すれば楽でしょう。新入会員の方が

たくさん参加され、名前が良く分かりま

した。来年も続けてやって欲しいです。

一年に一度の人にも発言してもらった

らどうでしょう。 

・天気男、天気女の方々がおられたため、

雨もまずまず。芋煮鍋もおいしく出来、

楽しい山行でした。久しぶりの方とも出

会い、沢山の人数の山行も良いものでし

た。 

・次回バスハイクは県民の森で花探訪をし

ては‥‥‥？




